

GACETA DEL ÁNGEL

GERMÁN DEHESA

Estad preparados



César Vallejo fue un poeta peruano que estaba pero bien loco; sin embargo era loco bueno, pero loco al fin y al cabo.

En algún poema nos cuenta de la tristeza que le produce el otoño y en particular "las manitas dulces de sus tardes". Yo que disto mucho de ser César Vallejo, contemplo sin embargo el año de 2009 y también siento que se me encoge el corazón. 2009 será para los mexicanos un año político y, en cuanto tal, será ficticio, será irreal, será tramposo y pondrá a flote lo peor de nosotros. La política mexicana ya es una actividad sórdida, pero no lo es menos su principal aparejo: la propaganda política que comparecerá en radio y televisión para entonar las alabanzas y señalar las altas virtudes de una pandilla política corregida, aumentada y urgida de ingresar al presupuesto. Para no perder el tiempo teorizando sobre la materia, te invito, lectora lector querido, a que estudies con detenimiento la fisonomía y las pretensiones de la hermana del Gobernador de Puebla, Doña Julieta Marín Torres que pretende ser diputada federal (lo federal ya se le cumplió porque lo es en grado sublime y miren que se trata de una familia de guapos) y que está dispuesta a pagarle lo que sea a los medios electrónicos para que revelen su rara belle-

za y sus virtudes políticas. Todos los grillos andan en las mismas y entre todos nos inventarán durante un año un mundo alrevesado y absurdo en el que nos harán creer que nosotros somos la clave de todo porque con nuestro voto podemos transformar al país. Sí, Chucha. Para que tal cosa sucediera, sería necesario que viviéramos en una democracia plena, pero no es el caso; por lo mismo, acudir a las urnas tiene su importancia, pero es un gesto ciudadano que se diluye en ese océano de autoritarismo y feudalismo partidista que todavía es hoy nuestro país.

Por eso les digo que el año está de dar pena. A cargo de la pira de los políticos y de la recua de los publicistas, un país por fuerza se desnaturaliza y su inteligencia y su sensibilidad padecen. Por eso, amigos míos, estad preparados y colaboremos todos para ofrecerle alguna resistencia a estos tucos llegados del Oriente que vienen a vendernos hielo. Emilio Chua-yffet, un joven valor Bacardí, amenaza con su retorno y más o menos de este tamaño va a estar todo el proceso electoral de 2009. Habrá parientes de la Gordillo que serán ungidos en las Cámaras; tendremos también a grupos apadrinados por Madrazo que está irresistible con su nueva imagen de Porky. El PAN secretamente o no tan secretamente apoyado por el Presidente también reclamará su cuota de curu-

les y ya desde ahora podemos adelantarse que no obtendrá esa mayoría que supuestamente le es indispensable para gobernar. Esto último no es cierto. Ni con el pleno apoyo de la OTAN, el PAN podría superar el sencillísimo hecho de que simplemente no saben gobernar. Del PRD todavía se puede decir menos. Dicen que representan a la izquierda, pero si Lenin los oyera, yo creo que se olvidaría de la lucha política y se dedicaría a dar clases de ruso.

Triste viene el año de 2009 para los mexicanos. Estad preparados.

NOTICIAS CONYUGALES

Creo que o no me doy a entender, o ya me agarraron de su chacota. Lo digo otra vez: no califican para mi solicitud ninguna señora con siete o más hijos, tampoco las que viven con su mamá y sus tías, las que profesan religiones mafufas y que afirman que Tepoztlán es un lugar "mágico", las que van por su tercer psicoanálisis y cada día están más firuláis. Con más tiempo y espacio enriqueceré esta lista de las indeseadas.

¿QUÉ TAL DURMIÓ? MCDLXXIII (1473)

¿Y las Muertas de Juárez?, ¿sabremos algo de ellas en 2009?

Cualquier correspondencia con esta columna que trae malas nuevas, favor de dirigirla a german@plazadelangel.com.mx (D.R.)

